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ATADA DUCENTÉSIMA SEXAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos quatro dias do mês
de março do ano de dois mil e treze, às nove horas, no auditório da Faculdade, sob a presidência
do Diretor Cícero Lopes da Silva, com a presença dos seguintes conselheiros: Ana Carolina
Mortari, Ana Maria Resende Junqueira, Délvio Sandri, Denise Barros de Azevedo, Edivaldo Leite
da Silva Júnior (suplente), Eiyti Kato, Ernandes Rodrigues de Alencar, Gabriel Batista de Oliveira
Borges, Gláucia Bueno Pereira Neto (Suplente), Itiberê Saldanha Silva, Janildo Ludolf Reis
Júnior, Márcia de Aguiar Ferreira, Marilusa Pinto Coelho Lacerda, Marlon Vinícius Brisola, Nara
Oliveira Silva Sousa, Pedro Mesquita de Carvalho, Rodrigo Arruda de Oliveira, Sérgio Lúcio
Salomon Cabral Filho e na condição de convidado, o professor José Américo Soares Garcia.
Conselheiros ausentes com justificativa: Antônio Raphael Teixeira Neto. Iniciada a reunião, a
Presidência prestou informe sobre a Agenda de Compras para dois mil e treze e sobre o
memorando expedido pelo Decanato de Administração e Finanças, explicitando os motivos pela
devolução dos processos de aquisição de material de consumo/permanente da Faculdade. Disse
ainda que caso persista o interesse na continuidade destes processos, os interessados deverão
providenciar três orçamentos para que os mesmos sejam restituídos à Diretoria de Compras para
as devidas providências. Na sequência a conselheira Ana Maria Resende Junqueira informou que
os professores Augusto César Franco e Ebenezer Maurílio Nogueira da Silva, foram eleitos para
compor o Banco de Professor Equivalente da Universidade de Brasília. Posteriormente, foi
aprovada com duas abstenções, a ata da reunião anterior. Logo após, foi referendada com uma
abstenção, a Declaração de Execução de Atividades do professor Flávio Borges Botelho Filho.
Prosseguindo, foram eleitos para compor o Conselho da Fazenda Água Limpa, os professores
Clayton Quirino Mendes e Cristina Schetino Bastos. Em seguida o professor José Américo
Soares Garcia, relatou parecer favorável ao pedido de progressão funcional do professor Jader
Galba Busato, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, o qual foi aprovado por
unanimidade. Continuando, a conselheira Márcia de Aguiar Ferreira efetuou a leitura do parecer
favorável ao Relatório Final de Atividades do vigésimo oitavo mês do estágio probatório do
professor Rodrigo Diana Navarro, o qual foi aprovado por unanimidade. Logo após, a Presidência
efetuou a leitura do parecer favorável ao pedido de progressão funcional da professora Aline
Mondini Calil Racanicci, que foi aprovado por unanimidade. Finalizando, os conselheiros Eiyti
Kato e Ana Maria Resende Junqueira, relataram pareceres favoráveis aos pedidos de licença
capacitação dos professores Josemar Xavier de Medeiros e Vânia Lúcia Dias Vasconcellos, os
quais foram aprovados por unanimidade. A revisão do Regimento Interno da Faculdade
permaneceu em pauta para a próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e
quarenta e cinco minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa
Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a
presente ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Conselho da
Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária..........................................................................................................................................
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